

## Besuch im Kastenhof und Ehrung langjähriger Mitglieder

Landau(MB). Einen aufschlussreichen Tag erfuhren die Mitglieder der Industriemeisterversammlung Niederbayern (IMV). Eine Veranstaltung, die ursprünglich als Neujahrsempfang geplant war. Einladung erging in den Kastenhof, wo die Teilnehmer mit einem Sektempfang begrüßt wurden. Erster Vorstand Alexander Lobmeier begrüßte die Mitglieder im Herzogsaal. Dabei hatte man auch Ehrenmitglied Johann Bauer und den Landesvorsitzenden von Bayern Bernhard Fürst zu Gast. Der Vorsitzende informierte, dass als besonderer Höhepunkt heuer eine schon länger geplante Fahrt nach Prag endlich stattfinden soll. Als nächste Veranstaltung steht im Mai die Besichtigung von GIB in Arnstorf an.



Foto: Die geehrten IMV-Mitglieder von links Bernhard Fürst, Alexander Lobmeier, Alois Denk, Martin Binder, Michael Mayerhofer und Johann Bauer.

Den Rahmen nutzend wurden, einer lieben Gewohnheit folgend, langjährige Mitglieder für die Jahre 2020 und 2021 geehrt. Für 30 Jahre Florian Willi. Für 25 Jahre Alois Denk, Lorenz Weber, Franz Tändler, Theodor Rockinger, Michael Mayerhofer, Bernhard Wimmer, Alois Gangl; 20 Jahre: Markus Röhrig, Martin Haberl, Max Lindner, Edwin Aigner, Jürgen Baierl, Martin Binder, Jürgen Ried, Johann Schubert, Reinhard Straubinger, Josef Tändler, Marcus Wagner, Christian Heigl. Zehn Jahre: Horst Dieter Roth, Franz Xaver Oswald, Roman Miller, Franz Eder, Franz Aigner, Christoph Goldbrunner.

Anschließend wurden die Gäste zum gemeinsamen Mittagessen eingeladen. Aufgeteilt in zwei Gruppen schloss sich am Nachmittag die Führung durch das Steinzeitmuseum mit der aktuellen Ausstellung 'Was Holz macht' an.